



# BPK Datang, SKPD Dilarang ke Luar Kota

**Viodeogo**  
Borneo Tribune, Putussibau

BUPATI Kapuas Hulu, AM. Nasir meminta kepada seluruh SKPD dilarang meninggalkan tempat selama pemeriksaan dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI. "Saya minta seluruh SKPD untuk sedapat mungkin tidak meninggalkan tempat selama pemeriksaan tersebut dilaksanakan," kata Nasir, Selasa (29/5) di ruang kerjanya.

Kedatangan petugas BPK nantinya berhubungan dengan pelaksanaan kegiatan atau kinerja Pemkab selama satu tahun 2011. Se-

hingga, kehadiran SKPD dapat memenuhi atau melengkapi semua laporan yang diperlukan.

"Pada tahun 2011 sudah berhasil mendapat opini cukup baik yaitu WDP, tentu memerlukan komitmen semua untuk mempertahankan bahkan meningkatkan opini tersebut ke arah yang lebih baik lagi," katanya.

Menurutnya, indikator reformasi birokrasi sudah berjalan dengan baik di Kapuas Hulu. Salah satu indikator berhasil tidaknya reformasi birokrasi adalah semakin baiknya pelayanan yang dapat diberikan kepada publik. Mengingat luas

wilayah yang harus dibina dan dilayani oleh Pemkab Kapuas Hulu, perlu membekali diri dengan berbagai pengetahuan dan keterampilan yang baik.

Bupati berharap peningkatan reformasi birokrasi dengan memperkaya diri masing-masing dengan penguasaan ilmu pengetahuan dan teknologi yang ada, sehingga informasi baik sosial, ekonomi, kesehatan, pendidikan dan politik dapat diserap dengan baik.

Pada masa sekarang ini Kapuas Hulu sedang dalam masa perkembangan, seperti dengan masuknya perkebunan, pertambangan, pembukaan PLB Badau

dan sebagainya, memerlukan perhatian. Para pegawai dituntut untuk mampu memberikan pengertian dan sosialisasi tentang kemajuan tersebut.

Berikutnya adalah berusaha meningkatkan kualitas sumber daya manusia seperti dengan pengiriman pegawai untuk mengikuti pendidikan yang lebih tinggi serta berbagai pelatihan teknis yang ada. Namun dengan keterbatasan dana dan fasilitas yang ada. Maka pemerintah daerah belum dapat melaksanakan secara keseluruhan.

"Tetapi saya sampaikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya ke-

pada para pegawai dengan usaha sendiri sudah cukup banyak mengikuti pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi, baik program diploma, S1 bahkan S2," ucapnya.

Di bidang peningkatan kinerja, Nasir berharap kepada seluruh Kepala SKPD baik camat, kepala kantor, kepala badan kepala dinas dan seterusnya, agar selalu berusaha meningkatkan kapasitas kinerja.

"Gali dan manfaatkan potensi daerah yang ada serta jalin kerja sama yang baik dengan pemerintah provinsi maupun pusat untuk kemajuan Kapuas Hulu," katanya. □